**Кут Хуми**

**Кулябина Татьяна**

**49 МФЧС:**

**Истинный Синтез ИВ Человека ИВДИВО Планеты Земля ИВО.**

**Совершенное Пламя Отца ИВО.**

**ИВДИВО 1 048 482 ИЦ, Бурятия.**

**Улан-Удэ.**

**2020-03-28-29.**

Оглавление

[Практика № 1. Явление 49-го Синтеза ИВО Четвёртым Курсом Синтеза ИВО, Курсом Синтезности Учителя ИВО каждым из нас, явлением Истинного Синтеза ИВ Человека ИВДИВО Планеты Земля ИВО. Совершенное Пламя Отца ИВО. 3](#_Toc43048750)

[Практика № 2. Стяжание базовой 262144-рицы Человека Высокой Цельной Метагалактики Новой Эпохи. 8](#_Toc43048751)

[Практика 3. Стяжание Эталонного Иммунитета ИВО, как защита: стяжаем Синтез Иммунитета каждого из нас на Цельную концентрацию Синтеза каждого из нас с иммунитетом вирусов, бактерий, любых иных выражений с возможностью иммунитета преодолеть их, включая уже действующие или перспективные болезни и любые медицинские диагнозы. 12](#_Toc43048752)

[Практика № 4. Стяжание Совершенного Пламени Отца ИВО первого вида и Совершенного Пламени Отца Подразделения ИВДИВО Бурятия в командном Синтезе с Эталонным Пламенем Совершенств каждого из нас, и фиксация его на Нити Синтеза Столпа Подразделения ИВДИВО Бурятия. 15](#_Toc43048753)

[Практика 5. Стяжание итогов Ночной учёбы. Стяжание реорганизации и преображения ИВДИВО каждого Совершенным Пламенем ИВО. Стяжание Прасинтезности Совершенным Пламенем ИВО и преображения органов чувств, ощущений, восприятия в целом явления ВЦР, ВЦ, ИВЦ, ИЦ. Тренировка восприятия Экополисов ИВО. Стяжание Плана Синтеза ИВО каждым из нас. 17](#_Toc43048754)

[Практика № 6. Стяжание 8-ми Образов Жизни Изначально Вышестоящего Отца явлением 8-рицы реализации каждого из нас от Посвящённого до Отца явления Должностной Компетенции ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. 21](#_Toc43048755)

[Практика №7. Стяжание 32-рицы Совершенного Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе 32-х Пламён Отца. 24](#_Toc43048756)

[Практика №8. Стяжание 64-ричного Могущества в максимальном качественно-количественном выражении и операбельности каждого из нас Могуществом 64-рично ИВОтцом, в явлении ИВ Человека ИВДИВО Планеты Земля ИВО, в росте реализованности и реализации 64-рично Частностью Могущество ИВО, действенностью и реализацией Совершенным Пламенем Отца ИВО . 28](#_Toc43048757)

[Практика № 9. Стяжание Изначально Вышестоящего Совершенного Пламени Отца ИВО в синтезе 32-х Совершенных Пламён Отца ИВО. 29](#_Toc43048758)

[Практика 10. Итоговая практика. 32](#_Toc43048759)

**1 день. 1 часть.**

**01:54:20-02:55:30**

# Практика № 1. Явление 49-го Синтеза ИВО Четвёртым Курсом Синтеза ИВО, Курсом Синтезности Учителя ИВО каждым из нас, явлением Истинного Синтеза ИВ Человека ИВДИВО Планеты Земля ИВО. Совершенное Пламя Отца ИВО.

*И мы возжигаемся всем синтезом каждым из нас. Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики, проникаясь их Синтезом, мы переходим, развёртываясь в зале ИВДИВО Истинной Метагалактики, становясь 1048512-ти Иерархически Цельно в зале. Оформляемся пред АС Кут Хуми Фаинь каждым из нас, проникаемся и, эманируя Синтез АС Кут Хуми Фаинь каждым из нас. И синтезируясь Хум в Хум с АС Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтезов ИВО, проникаемся, возжигаемся.*

*И в этом Синтезе мы просим АС Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 4-го Курса Синтеза ИВО, Курса Синтезности Учителя ИВО каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, просим АС Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас в 4-ый Курс, Курс Синтезности Учителя ИВО. Делаем шаг к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь и входим в Огонь и Синтез 4-го Курса Синтеза ИВО каждым из нас, преображаясь на данное явление Синтезом Синтезов ИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас и синтезом нас.*

***И стяжаем у АС Кут Хуми и Фаинь явление 49-го Синтеза ИВО каждым из нас, стяжая явление Истинного Синтеза ИВ Человека ИВДИВО Планеты Земля ИВО. Совершенное Пламя Отца ИВО. И стяжаем у АС Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезов 49-го Синтеза ИВО каждым из нас.*** *Возжигаемся им. И развёртываем концентрацию явления 49-го Синтеза ИВО всеми Частями, Системами, Аппаратами, Частностями каждого из нас.*

*И стяжаем у АС Кут Хуми и Фаинь форму Ипостаси 49-го Синтеза ИВО каждым из нас. Возжигаемся, облекаемся данной формой, проникаемся данной формой и соорганизуемся. Вот просто телесно сейчас определитесь, зафиксируйте какие-то различия: были формы вхождения в предыдущие Курсы Синтеза. Сейчас–это форма Учителя 49-го Синтеза. И допускайте сейчас телесно организованность этой формой, когда эта форма нас начинает отстраивать, как-то формировать, определять, вводить в соответствие возможности плотности телесного явления каждым из нас Учителем 49-го Синтеза.*

*И синтез-физически сейчас проникаемся вот этой состоятельностью, определённостью, проживая оформленность Учителем 49-го Синтеза ИВО каждым из нас. Вот внутренне различите: у нас предыдущий Курс тоже звучал Учителем. Мы с вами стяжали на каждом Синтезе явление Учителя. И вот сейчас Курс, который сам звучит, как Курс Синтезности Учителя. И вот ещё большая полнота, цельность организованности Учителем, именно в ракурсе Синтезности Учителя сейчас формой в каждом из нас складывается. Допустите, откройтесь, раскрепоститесь в этом сейчас действии формы. 49-ый Синтез, соответственно, это ещё большая глубина всего Синтеза, концентрация Синтеза, возможности Синтеза в каждом из нас, достижение Синтезности Учителем, Учителем ИВО 49-ым Синтезом ИВО каждым из нас и синтезом нас.*

*И мы синтезируемся Хум в Хум с АС Кут Хуми и Фаинь и просим АС Кут Хуми и Фаинь начать трансляцию на весь Курс Учителя каждого из нас в явлении Учителя физически собою в перспективах физической реализации Учителя каждым из нас. И стяжая, возжигаясь Синтезом Синтезов ИВО, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум АС Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем ещё 63 Инструмента Учителя 49-го Синтеза ИВО. Форма–это тоже Инструмент, один из 64-х. Форму мы стяжали. И ещё 63 Инструмента Учителя 49-го Синтеза стяжаем каждым из нас, возжигаемся. И вспыхивая 49-ым Синтезом ИВО, и синтезируясь с Хум АС Кут Хуми и Фаинь, мы просим расширить, развернуть масштабность и углубить внутренний мир каждого из нас на явление 1.392.640-ка видов организации материи синтезом четырёх Метагалактик, 16-ти Миров с Миром Человека на первой ИВДИВО-Цельности каждым из нас в развитии Физического Мира ИВДИВО-Цельности физически собою.*

*И синтезируясь с Хум АС Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем 1.392.640 Синтез Синтезов ИВО в явлении 16384-х Высоких Цельных Реальностей Мг Фа, 65536-ти Высоких Цельностей Изначально Вышестоящей Мг, 262144-х Изначально Вышестоящих Цельностей Высокой Цельной Мг и 1048576 Иерархических Цельностей Истинной Мг в синтезе их. С явлением соответствующего расклада 16-ти Миров четырёх Метагалактик и концентрацией 1048576-ти видов Подготовок ИВДИВО Метагалактических и, далее, 262144-х Частей Посвящённого. Ну, то есть, мы там с вами говорили: «какое выражение?» Здесь идёт выражение Посвящённого, Частей Посвящённого в явлении, далее, 65536-рицы 20-ричной организации Человека ИВО. Там, где у нас развёртывается Человек Цивилизованности. И 16384-х Частей Человека Эволюционной организации, от Человека ИВДИВО до Человека Отца ИВО в синтезе их.*

*И мы возжигаемся 1.392.640-ка Синтезами Синтезов ИВО, проникаемся, возжигаемся, впитываем их. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь завершить старый мир, который действовал максимально 9-ю Мирами, по три Мира, соответственно: Планетарного выражения, Солнечного выражения, Галактического выражения. Соответственно, где развёртывались 19 Планов: 7-Планета,13-Солнечная Система и 19-это Галактическое выражение. Где развёртывалось 16 Посвящений: 8 Посвящений Планетарных, 8 Посвящений Солнечных из них. Где развёртывались максимально три Части Человека. Таким образом, преодолевая этот старый мир, где сейчас развёрнуто решение ИВО, что старый мир рухнул.*

*И мы просим развернуть Новый мир в Новых его параметрах, стяжённых сейчас каждым из нас. И просим развернуть Новый мир в целом каждому Человеку Планеты Земля и в целом Человечеству Планеты Земля этим. И, соответственно, как минимум, развернуть этот Новый мир каждому жителю территории ИВДИВО Бурятия. И возжигаемся 1.392.640-ка Синтезами Синтезов ИВО, и преображаясь этим.*

*И мы далее синтезируемся с ИВ Отцом, проникаемся Синтезом ИВО, переходим в зал ИВО на 1048577-ю Иерархическую Цельность и становимся пред ИВ Отцом; глубже проникаемся его Синтезом каждым из нас. Утверждаемся в том, что, так как у нас Четвёртый Курс, Отец каждого из нас сейчас может поставить в этом зале. Допускаем этот процесс. И определяемся, проникаясь Синтезом ИВО, эманируя в зале ИВО Синтезом ИВО, офизичиваемся пред ИВ Отцом в форме Учителя 49-го Синтеза ИВО каждым из нас.*

*И в Синтезе с ИВ Отцом мы просим ИВ Отца завершить в каждом из нас и в каждом Человеке- жителе территории ИВДИВО, Бурятия и, далее, в каждом Человеке-Землянине, и, в целом, в Человечестве Землян старый Мир, так как, он завершён однозначно, завершая явление 7-ми Планов Планеты, 13-ти Планов Солнечной Системы, 12-ти Планов Галактики, 25-ти Планов Метагалактики. И завершая три Мира Планеты: Физический, Тонкий, Огненный; и три Мира Солнечной Системы: Физический, Тонкий, Огненный; три Мира Галактики: Физический, Тонкий, Огненный; и Мир Метагалактики, десятой, физически действовавшей на Планете Земля. И просим однозначно завершить 16 Посвящений, по 8: 8-Планетарных, 8-Солнечных и их накопления окончательно. И просим ИВ Отца сохранить Цивилизационную и Культурную преемственность.*

*И просим ИВ Отца завершеньем старого Мира развернуть Новый Мир каждого из нас и каждого Человека территории ИВДИВО, Бурятия и, далее, в целом каждого Человека-Землянина на 1.392.640 видов организации материи 16384-мя Высокими Цельными Реальностями Метагалактики Фа, 65536-ю Высокими Цельностями Изначально Вышестоящей Метагалактики, 262144-мя Изначально Вышестоящими Цельностями Высокой Цельной Метагалактики и 1048576-ю Иерархическими Цельностями Истинной Метагалактики в синтезе их явлением 16-ти Миров четырёх Метагалактик четырёх архетипов Бытия материи: 4-го, 5-го, 6-го, 7-го в синтезе их.*

*И в синтезе всего стяжаемого просим развернуть внутренний мир каждого из нас, каждого жителя ИВДИВО Бурятия, и далее, каждого Землянина в целом на 1.392.640 видов организации материи в масштабе четырёх Метагалактик четырёх архетипов Бытия синтеза 16-ти Миров во внутреннем мире Человека с развёрткой соответствуюшей синтез-физичности внешнего выражения каждого из нас возможностями реализации соответствующих подготовок и компетенций собою.*

*И просим развернуть 16384-рицу Метагалактики Фа миром Человека природы, развернуть 65536-ричного Человека 8-ми миров Изначально Вышестоящей Метагалактикой и Метагалактикой Фа в синтезе её Человеком ИВО в развитии цивилизационно, культурно, общественно этим Человеком. Далее, 262144-ричного Человека развернуть Посвящённым ИВО каждым из нас в выражении Компетентного Ипостасного ИВДИВО и развернуть 1048576 ИВДИВО-Метагалактических подготовок по 131072-м в 8-ми видах в явлении Истинной Метагалактики каждым из нас этим. И развернуть этим выражением внутренний мир каждому из нас.*

*И синтезируясь с ИВ Отцом, мы просим сотворить и синтезировать внутренний мир каждого из нас на 1.392.640 видов организации материи. Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем 1.392.640 Ядер Синтеза 16384-х Высоких Цельных Реальностей, 65536-ти Высоких Цельностей и 262144-х Изначально Вышестоящих Цельностей, 1048576-ти Иерархических Цельностей в синтезе их.*

*И возжигаемся 1.392.640-ка Ядрами Синтезов видов организации материи 4-х архетипов материи 4-х Метагалактик в синтезе их. И возжигаясь этим, развёртываем внутренний мир каждого из нас. Сейчас проникаемся этим выражением, проникаемся тем, что у нас сложилось телесно, как у нас развернулась новая масштабность. Углубляемся в стяжённое, вот в эту внутреннюю организованность внутреннего мира каждого из нас, как синтезировал Отец каждым из нас.*

*И стяжаем у ИВ Отца 1.392.640 Синтезов ИВО. Возжигаясь, развёртываемся организацией материи внутреннего мира ИВО каждым из нас в синтезе 1.392.640-ка Ядер Синтезов видов организации материи. И в Синтезе с ИВ Отцом, синтезируя 1.392.640 Ядер Синтезов в каждом из нас, возжигаемся цельностью внутреннего мира каждого из нас, сотворяясь ИВ Отцом внутренним миром каждым из нас физически собой.*

*И синтезируясь в Хум ИВ Отца, стяжаем приблизительно один миллион Синтезов ИВО и просим ИВ Отца зафиксировать один миллион Ядер Синтезов внутреннего мира каждого Человека-жителя территории ИВДИВО Бурятия с развёрткой 1.392.640-ка Ядер Синтеза. И из Ядра Синтеза внутреннего мира каждого Человека-жителя ИВДИВО Бурятия в расширение развития его с формированием соответствующих возможностей подготовок, реализаций Компетентности этим.*

*И возжигаясь одним миллионом Синтезов ИВО, просим ИВ Отца зафиксировать Ядра Синтеза внутреннего мира в каждом Человеке-жителе территории ИВДИВО Бурятия. И просим зафиксировать каждый один Синтез на каждого Человека-жителя территории Бурятии и преобразить каждого Человека-жителя ИВДИВО Бурятия этим. С его постепенным развёртыванием на 1.392.640 Ядер Синтеза единиц видов организации материи внутренним миром каждого Человека-жителя ИВДИВО Бурятия физически собою.*

*И возжигаясь одним миллионом Синтезов ИВО, преображаясь этим, мы просим ИВ Отца заложить лучшие записи, накопленные внутренним и внешним миром каждого Человека-жителя ИВДИВО Бурятия в Ядро Синтеза внутреннего мира каждого с сохранением всей накопленной глубины Любви, Мудрости, Воли, с сохранением глубины и качества Духа, полезных Отцу, с сохранением полезных качеств Света, полезных качеств и глубины Энергии с трансляцией лучших накоплений Эпох из мира прошлых столетий в Новый мир Новой Метагалактической эпохи физически собою.*

*И возжигаясь, проникаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Хум ИВ Отца, мы стяжаем Синтез ИВО. И далее мы синтезируемся с ИВ Человеком ИВДИВО Планеты Земля/Бытия ИВО каждым из нас, проникаемся его Синтезом и из зала ИВО переходим в зал ИВ Человека ИВДИВО Планеты Земля, становясь 1048573-х Иерархически Цельно. Становимся пред ИВ Учителем Планеты Земля в форме Учителя 49-го Синтеза ИВО каждым из нас, продолжая проникаться Синтезом ИВ Учителя ИВДИВО Планеты Земля каждым из нас.*

*И далее, синтезируясь Хум в Хум с ИВ Учителем ИВДИВО Планеты Земля, стяжаем Любовь ИВО и, возжигаясь, проникаясь Любовью ИВО, мы просим транслировать каждого из нас синтез нас в Учителя ИВО физической реализацией собою в росте соответствующих компетенций Учителем, реализаций Учителем, возможностей и выражений Учителем каждым из нас с явлением соответствующей Синтезности каждым из нас синтезом нас. И просим транслировать лучшие явления наших Частностей в явление Учителя ИВО физически собою.*

*И синтезируясь с ИВ Человеком ИВДИВО Планеты Земля, мы в его выражении стяжаем Могущество Любви Учителя ИВО каждым из нас. И мы с вами сейчас соответственно, чтобы образ взять... Мы стоим в зале ИВ Учителя ИВО, но в Синтезе с ИВ Человеком Планеты Земля. И мы входим с вами в явление Курса Учителя ИВО в явлении первого Синтеза организованно в явлении Аватар-Ипостаси ИВ Человека Планеты Земля. И вот мы сейчас в полноте организованности Любовью Учителя в зале с ИВ Учителем ИВО возжигаемся, организуемся Могуществом Любви ИВО явлением Человека Планеты Земля ИВО каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, и, далее, синтезируясь напрямую с ИВ Учителем ИВО и в синтезе с ИВ Учителем ИВО просим преобразить каждого из нас и синтез нас на все возможности, способности, организованность, проникновенность, открытость явлению Учителем ИВО ростом, выражением, определённостью явления научности Учителем ИВО Курсом Синтезности Учителя ИВО каждым из нас и синтезом нас.*

*И просим максимально соорганизовать Части, Системы, Аппараты, Частности каждого из нас на явление Учителя и Учителем ИВО каждым из нас и синтезом нас в росте каждого из нас 16-ю Синтезами Курса Синтезности Учителя ИВО в возможностях синтез-физического явления и реализации Должностных Компетенций ИВДИВО Учителем Синтеза ИВО каждым из нас и синтезом нас. И стяжаем, проникаемся Любовью ИВ Отца каждым из нас в Синтезе с ИВ Учителем ИВО, возжигаясь, преображаясь этим. И синтезируясь с ИВ Учителем ИВО, мы, стяжая Любовь ИВО, просим преобразить внутренний мир каждого из нас в явлении внутреннего мира Учителя Синтеза в реализации Синтезности ИВО. В синтезе 16-ти миров в синтезе 4-х Метагалактик и, соответственно, в синтезе соответствующих архетипов материи 4-х Метагалактик в каждом из нас, соорганизованность этих явлений ракурсом роста развития способностей, возможностей реализаций Учителем в явлении ИВ Учителя ИВО каждым из нас и синтезом нас.*

*И проникаясь, входим каждым из нас в явление ИВ Учителя ИВО в целом ростом Синтезом 4-м Курсом Синтеза ИВО. И в зале ИВ Учителя в синтезе с ИВ Человеком ИВДИВО Планеты Земля возжигаемся явлением ИВ Учителя ИВО Курсом 49-го Синтеза ИВО в Могуществе Любви ИВО каждым из нас и синтезом нас. И возжигаемся, проникаемся явлением ИВ Учителя ИВО, проникаемся явлением ИВ Человека ИВДИВО Планеты Земля/Бытия ИВО каждым из нас.*

*И в этом явлении синтезируемся с ИВ Отцом, возвращаемся в зал ИВО, становясь пред ИВ Отцом 1048577-ми Иерархически Цельно. Встали пред ИВ Отцом каждым из нас в форме Учителя 49-го Синтеза. Вот сейчас определитесь, как в вас телесно зафиксировалась координация и зафиксировалась концентрация явления ИВ Учителя ИВ Человека ИВДИВО Планеты Земля. Телесно сейчас определитесь в этом явлении пред ИВ Отцом.*

*И синтезируемся Хум в Хум с ИВ Отцом, стяжаем Синтез ИВО. И возжигаясь Синтезом ИВО, мы просим у ИВ Отца преобразить каждого из нас и синтез нас в явление, развёртку, разработку, реализацию внутреннего мира Учителя Синтеза ИВО в развитии внутреннего мира Учителя Синтеза ИВО Курсом Синтезности Учителя ИВО каждым из нас синтезом нас. И возжигаемся, проникаемся Синтезом ИВО, преображаясь этим. И вот мы сейчас продолжаем впитывать Синтез ИВО и синтезируемся с ИВ Отцом, то есть, Отец сейчас синтезирует в каждом из нас стяжённые возможности. Глубже открываемся, раскрепощаемся Синтезом ИВО, помня, что у нас 49-й Синтез и 49-м Синтезом в нас взрастает, концентрируется Совершенное Пламя Отца и, соответственно, сам Синтез, который мы сейчас впитываем, этим ракурсом действует. И мы преображаемся.*

*И возжигаясь, преображаясь Синтезом ИВО, мы благодарим ИВО, благодарим ИВ Учителя ИВО, благодарим ИВ Человека ИВДИВО Планеты Земля, благодарим ИВАС Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас, возжигаемся стяжённым внутренним миром каждого из нас в синтезе 4-х Метагалактик 16-ти миров, возжигаемся внутренним миром Учителя в соответствии выражения Курса Синтезности Учителя каждым из нас и в перспективах развития этим Курсом в Огне Учителя каждым из нас и синтезом нас. И возжигаемся всей концентрацией Любви ИВО и Могущества Любви ИВО, развёрнутой в каждом из нас в явлении ИВ Учителя и в явлении ИВ Человека ИВДИВО Планеты Земля.*

*И эманируем синтез-физически и физически стяжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО 1048482 ИЦ Бурятия. Синтезируемся, прямо с физики синтезируемся с ИВАС Кут Хуми и Фаинь и просим помочь каждому из нас максимально полно, цельно, мощно, могущественно отэманировать, развернуть всё стяжённое физически. Эманируем в ИВДИВО Ипостасности каждого из нас. Раньше у нас было ИВДИВО Служащего. Сейчас мы минимально-Ипостаси. И в этом выражении эманируем. И эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватар ИВДИВО-Метагалактической Психодинамики ИВО 262073 ИВЦ / 65465 ВЦ / 16313 ВЦР ИВДИВО 1048482 ИЦ, Бурятия, ИВАС Юсефа Оны, Янькова В.*

**1 день. 2 часть.**

**01:08:52-01:35:05**

# Практика № 2. Стяжание базовой 262144-рицы Человека Высокой Цельной Метагалактики Новой Эпохи.

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь их Синтезом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики, становясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 1048512-ти Иерархически Цельно в Форме Учителя 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И в проникновенности Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь ранее стяжённым внутренним миром Учителя в каждом из нас, синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь этим, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на 262144-ричого Человека явлением Учительства Синтеза в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца Ипостасным действием в явлении Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас.*

*И просим ввести каждого из нас в возможности развертки новой эпохой в каждом из нас Посвященных новой эпохи, Служащих новой эпохи, Ипостасей новой эпохи, Учителей новой эпохи, Владык новой эпохи, Аватаров новой эпохи и Отцов- Матерей новой эпохи в Должностной Компетенции Изначально Вышестоящему Отцу новой эпохой в каждом из нас в синтезе нас физически собою.*

*И глубже синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас, стяжаем 262144 Синтеза Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся 262144-мя Синтезами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Впитывая, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас в базовое явление 262144-рично для развертывания каждого из нас от Посвященного до Отца новой эпохой в Должностной Компетенции ИВДИВО каждого из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и в этом Синтезе переходим, становясь в Зале Изначально Вышестоящего Отца 1048577-ми Иерархически Цельно. И вот развертываемся в Зале Изначально Вышестоящего Отца в Форме Учителя 49-го Синтеза. И вот каждый сейчас определитесь: вот вы встали в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, вот в той оформленности Учителем 49-го Синтеза.*

*Синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на Человека Высокой Цельной Метагалактики в явлении этим Человека новой эпохи, явлением 262144-х Изначально Вышестоящих Цельностей Высокой Цельной Метагалактики, где в Синтезе 262144-х Изначально Вышестоящих Цельностей телесно развертывается явление Первой Физической Иерархической Цельности каждым из нас, физически собою.*

*И мы, возжигаясь 262144-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем, то есть, мы помним, что у нас фиксируется 20-рица, где есть Части, Системы, Аппараты, Частности, потом 8 видов Подготовок и 8 видов Достижений. Где Подготовки у нас от Прав Созидания до Изначально Вышестоящего Синтеза, Достижения от Посвящения до Должностной Компетенции и вот там важно, в каком количественном выражении эта 20-рица стяжается, вот в выражении 262144-рицы. И в данном случае у нас будут Части, Системы, Аппараты, Частности в количестве 16384, далее виды Подготовок по 8192 и виды Достижений от Посвященного до Должностной Компетенции по 16384. И всего у нас получится 262144.*

*И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем:*

*16384 Должностных Компетенций ИВДИВО,*

*16384 Ивдивостей,*

*16384 Иерархизаций,*

*16384 Полномочий Совершенств,*

*16384 Синтезностей,*

*16384 Творящих Синтеза,*

*16384 Статуса,*

*16384 Посвящения Человека Высокой Цельной Метагалактики телесно, в явлении физичности Первой Иерархической Цельности Истинной Метагалактики каждым из нас.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем:*

*8192 Изначально Вышестоящих Синтеза,*

*8192 Прасинтезных Компетенции,*

*8192 Ивдивостей Синтеза,*

*8192 Иерархизаций Воли,*

*8192 Совершенства Мудрости,*

*8192 Синтезности Любви,*

*8192 Начала Творения,*

*8192 Права Созидания Человека Высокой Цельной Метагалактики в явлении физически Первой Иерархической Цельностью каждым из нас, возжигаясь, вспыхивая стяженным телесно.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Части Человека Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, где 16384 Части разворачиваются явлением 256-ти Эталонных Частей 64-рицей явления Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь этим, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Системы Частей Изначально Вышестоящего Отца, где 16384-рица Систем развертывается явлением 64-х базовых Систем репликаций их друг в друге в 4096 явлений. И далее ракурсом 4-х Миров Высокой Цельной Метагалактики, соответственно, со свойствами Материи: 4096 Энергией, 4096 Светом, 4096 Духом и 4096 Огнем. И возжигаемся 16384-мя Системами Частей в каждой Части из 16384-х, каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом, собою, возжигаясь этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 16384 Эталонных Аппарата Систем Частей, где так же у нас развертывается 64 Эталонных Аппарата в их репликации друг в друге на 4096 и далее 4 свойства материи. И возжигаемся 16384-мя Эталонными Аппаратами Систем Частей в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Эталонных Частности Изначально Вышестоящего Отца, так же явлением 64-х базовых 64-х репликаций их и умноженных на 4 свойства материи от Энергии до Огня в синтезе их.*

*И, возжигаясь 262144-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И каждым из нас сейчас концентрируем собою 262144 Изначально Вышестоящих Цельности. И в синтезе 262144-х Изначально Вышестоящих Цельностей синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Иерархически Цельное телесное явление каждого из нас Физической Иерархической Цельностью Истинной Метагалактики, фиксирующейся физически каждым из нас. Где сейчас развертывается далее трансляция Физического мира Истинной Метагалактики 262144-ричного, Иерархическими Цельностями в синтезе их физически телесным явлением каждого из нас ракурсом Истинной Метагалактики физически собою. То есть выходом в Первую Иерархическую Цельность мы перестраиваемся на явление Физического мира Истинной Метагалактики. Вот такое переключение, такая трансляция складывается в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим каждого из нас преобразить на телесное явление 262144-рицы Человека Высокой Цельной Метагалактики новой эпохи физическим телесным явлением каждого из нас Первой физической Цельностью Истинной Метагалактики с Физическим миром Истинной Метагалактики 262144-х Иерархически Цельно вокруг нас физически собою.*

*И глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и в возожжённости Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести минимальную человеческую фиксацию каждого из нас на Первую Физическую Иерархическую Цельность Истинной Метагалактики физически собою. И в этом выражении развернуть деятельность Учителем Синтеза в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас этим.*

*И синтезируясь глубже с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся и проживаем сейчас вот это действие – синтезирование каждого из нас разверткой, в развертке явления 262144-ричным Человеком; при этом фиксация на Первой Физической Иерархической Цельности Истинной Метагалактики.*

*И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы сейчас просто проживаем, да, вот, как происходит этот процесс, как происходит синтезирование Отцом каждого из нас на вот эту Цельность, на новую фиксацию, на новое явление. Мы стяжали внутренний мир, да, теперь какое-то такое конкретика оформления минимальной действенности каждого из нас Учителем Синтеза, Служением в ИВДИВО, вот в такой, соответственно, перестройке. Где у нас сам Курс идет Истинной Метагалактикой и минимально мы фиксируемся вот такой телесной Человеческой выразимостью Первой Иерархической Цельностью 262144-рично, где в этом уже выражении мы начинаем развиваться от Посвященного до Отца 262144-рично, минимально.*

*И вот сейчас входим в эту устойчивость. Сейчас устремитесь как-то, попроживайте Отцом, да, что вот это стяжание сейчас, вот это синтезирование Отцом каждого из нас, сложилось. Зафиксируйте какую-то, соответствующую 262144-ричности Отца, новую плотность в теле, которая сложилась сейчас. И, соответственно, вот из этой такой телесной организации – вот эта масштабность, концентрированная каждым из нас. И можете сейчас вот как-то сонастроиться с Отцом, да, и вот, как-то повзаимодействовать, вот, чтобы внутренне какой-то задать вопрос, знаете, вот, какой вы сейчас, в этом выражении, в каком масштабе, вот как это складывается эта физичность, эта физика Первой Иерархической Цельностью. Как-то внутренне поопределяйте сейчас с Отцом, чтоб вот именно физически у вас сейчас сложилась вот эта Цельность явления, ну, не формально, да, вот как-то, во взаимодействии с Отцом.*

*И возжигая, проникаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас, в это тело, в этот Зал Вышестоящим выражением, Вышестоящим телом, фиксируясь физически Ядро в Ядро, клетка в клетку и физически возжигаясь 262144-ричностью Человека в развитии далее от Посвященного до Отца, каждым из нас, в выражении Учителя Синтеза каждым из нас, минимально.*

*И эманируем стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца 1048482-й Иерархической Цельности, Бурятия, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И даже кому сложно прожить, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим помочь, эманируем прям в Синтезе с Аватарами Синтеза, обучаясь той эманации, той отдаче, что-ли, вот, стяженного в усвоении в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Бурятии, в ИВДИВО Ипостасности каждого, в ИВДИВО каждого. В ИВДИВО Ипостасности по Служению, да, то есть там, где у нас Сфера Служения каждого из нас и в ИВДИВО каждого. Эманируем. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватар ИВДИВО-Метагалактической Империи синтез-физичности ИВО 262076 ИВЦ/ 65468 ВЦ/ 16316 ВЦР 1048482 ИЦ, Бурятия, ИВАС Византия Альбины, Воробьёва Ирина.*

*Проверка практики: Аватар ИВДИВО-Метагалактической Психодинамики ИВО 262073 ИВЦ/65465 ВЦ\16313 ВЦР ИВДИВО 1048482 ИЦ, Бурятия, ИВАС Юсефа Оны, Янькова В.*

**1день. 2 часть.**

**01:47:17-02:13:05**

***Комментарии перед практикой.***

Иммунитет тоже надо стяжать, есть сопереживание, что это надо развернуть территориально, что придаст большую уверенность гражданам в развернувшихся условиях существования. Иммунитет может зафиксироваться только в выражении концентрации Огня и Синтеза Эталонных Частей, которых 256, Эталонных Систем-256. Ракурсом ИВДИВО-цельности у нас есть концентрация 256-ти Частей и поэтому, чтобы нам развернуть возможность стяжания иммунитета ИВО, мы сейчас будем концентрировать с вами Огонь и Синтез Частями, Системами, Аппаратами, Частностями Эталонными. И на эту цельность Эталонного выражения Эталонными Частями Отца мы будем **фиксировать Эталонный иммунитет ИВ Отца, как защита.** И не просто на себя, а будем фиксироваться возможностями на каждого жителя территории Бурятия. То есть вариант какой? Это, когда это выражение будет дано Отцом. Дальше, это как будет реализовано Отцом. Как бы мы не устремлялись, это совершенно не признается, не принимается… материя не может этим сорганизоваться, как есть. Но, тем не менее, мы устремляемся на то, чтобы другими способами, вот именно насыщение иммунитета, насыщение внутренним миром, чтобы выход пошел в других вопросах. Можно воспринять, начать углубляться в какие-то новые варианты, сейчас развернута среда, которая возможна… задуматься кто ты, зачем ты, куда ты. Внутренний мир сейчас развернут каждому. Это возможность какого-то включения следующего запроса внутренне, эта возможность есть. Поэтому, когда такая возможность есть, тогда каждому открыт путь на то, чтобы не заразиться. Потому что этим у нас складывается внутренняя защита. Тем более, что каждый сейчас, как Служащий, в Столпе определенной Сферы в концентрации определенных условий собою держит. Отец видит каждого Аватарами, а не как пенсионера. Надо увидеть, что Духом у нас сейчас больше возможностей, чем мы видим себя в зеркале. Нам надо сопереживать такой масштаб. Многие такой масштаб не видят и нам надо видеть тот масштаб внутреннего мира, который сейчас мы превносим каждый из нас собою, как мы соображаем, какие расшифровки Огня и Синтеза мы вносим. Надо допускать, что мы это делаем, а не так, что ... Идем стяжать иммунитет.

# Практика 3. Стяжание Эталонного Иммунитета ИВО, как защита: стяжаем Синтез Иммунитета каждого из нас на Цельную концентрацию Синтеза каждого из нас с иммунитетом вирусов, бактерий, любых иных выражений с возможностью иммунитета преодолеть их, включая уже действующие или перспективные болезни и любые медицинские диагнозы.

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь, проникаемся их Синтезом каждым из нас. И в этом Синтезе переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Где переход у нас какой? Мы прошли, синтезируясь по подобию этого. По сути, развертывается вокруг нас зал ИВДИВО, мы в этом зале по Огню развёртываемся, становясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителя 49-го Синтеза ИВО каждым из нас.*

*И синтезируемся далее с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Хум в Хум и стяжаем концентрацию Синтеза ИВАС Кут Хуми Фаинь каждому из нас.*

***И, возжигаясь, стяжаем 256 концентраций Синтеза на 256 Эталонных Частей и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь повысить концентрацию Синтезов каждой Эталонной Части и во всех остальных Частях каждого из нас. Проживаем, как идет эта концентрация, повышается в Частях каждого из нас. Телесно проживайте.***

***И далее, стяжаем концентрацию синтеза в 64-х Эталонных Системах. И стяжаем 64 концентрации Синтеза 64-х Эталонных Систем. И проживаем, как развёртывается, складывается, развёртывается насыщенность этой концентрации всеми 64-мя Эталонными Системами в каждом из нас.***

***Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 концентрации Синтеза 64-х Эталонных Аппаратов. Заполняем этой концентрацией Синтеза 64 Эталонных Аппарата в каждом из нас.***

***Стяжаем 64 концентрации Синтезов в 64-х Эталонных Частностях каждого из нас. Проживаем эту концентрацию.***

*И в синтезе стяжённых Синтезов проникаемся 448-ю концентрациями Синтеза в Частях, Системах, Аппаратах, Частностях каждого из нас. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 448 Синтезов Синтеза ИВО. Просим преобразить каждого из нас на 448 концентраций Синтезов Синтеза ИВО Частями, Системами, Аппаратами, Частностями. И, возжигаясь, преображаясь этим, возжигаясь в Синтезе 448-ми концентраций Синтеза.*

*Синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Цельную концентрацию Синтеза в Синтезе 448-ми концентраций Синтеза каждым из нас. И проникаемся Цельной концентрацией Синтеза ИВО каждым из нас. И, синтезируясь с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО, возжигаемся и преображаемся в целом всем стяжённым. И в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом проникаемся Синтезом ИВО каждым из нас, переходим, становясь в зале ИВО в Синтезе ИВО каждым из нас в форме Учителя 49-го Синтеза ИВО каждым из нас.*

***И, вспыхивая Цельной концентрацией Синтеза, синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем Синтез Иммунитета каждого из нас на Цельную концентрацию Синтеза каждого из нас с иммунитетом вирусов, бактерий, любых иных выражений с возможностью иммунитета преодолеть их, включая уже действующие или перспективные болезни и любые медицинские диагнозы. И просим ИВ Отца преобразить иммунитет каждого из нас и вывести, и ввести его в новый уровень явления.***

***Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВ Отца, возжигаемся, преображаясь, развертывая Синтез Иммунитета ИВ Отца в каждом из нас в новый. Развертываем Новый Иммунитет ИВО в возможностях разнообразных преодолений и реализаций каждым из нас. Возжигаясь Синтезом ИВО, преображаясь им.***

*И мы синтезируемся с ИВ Отцом****, стяжаем Воскрешение иммунитета каждого из нас Иммунитетом ИВ Отца. Возжигаемся, преображаясь этим, и реплицируем Синтезом Иммунитет ИВ Отца каждого из нас минимально всем гражданам территории ИВДИВО Бурятия, и далее, всем гражданам Российской Федерации или гражданам России, генезируя Иммунитет ИВО всем гражданам ИВДИВО Бурятии, далее всем гражданам России. И направляем максимально по возможностям всем жителям Планеты Земля, как сложится Отцом и как разрешит …Там уже Воля Отца.***

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, воскрешаясь иммунитетом собою и, генезируя иммунитет граждан территории Бурятии, и в целом территории России Иммунитетом ИВ Отца. Синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВ Отца Воскрешённого Иммунитета каждым из нас каждого из нас. И, возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем 1млн. Синтезов ИВО, прося развернуть Синтез Иммунитета ИВО во всех гражданах Бурятии, ИВДИВО Бурятия.*

*И стяжаем в целом 156 млн. Синтезов ИВО, прося развернуть Синтез-Иммунитет ИВО во всех гражданах России физически собою. И, возжигаясь конкретно одним миллионом Синтезов, конкретно здесь генезируя,* ***развёртывая Синтез Иммунитета*** *каждому гражданину территории Бурятии.*

***И в целом, возжигаясь 156-ю миллионами Синтезов ИВО, преображаясь этим, просим зафиксировать Синтез Иммунитета ИВО на каждом жителе территории Бурятии и в целом на каждом Российском гражданине собою. И соответственно, мы возжигаемся Синтезом ИВО и возжигаемся Синтезом Иммунитета ИВО с фиксацией именно Синтеза Иммунитета ИВО каждому жителю территории ИВДИВО Бурятия и каждому жителю, гражданину России, Российской Федерации. С определением чего? Что Синтез Иммунитета будет развёртывать необходимую Силу, Мощь Иммунитета, то есть, в разных вариациях, в разных необходимостях.*** *Когда иммунитет должен какой-то вариант.., в какой-то момент должен еще более усилиться, повыситься. И вот здесь будет работать* ***именно Синтез Иммунитета*** *на все необходимые преодоления каждому.*

*И, возжигаясь Синтезом ИВО, преображаясь им, мы благодарим ИВО, благодарим ИВАС Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас, физически* ***возжигаемся Синтезом Иммунитета ИВО собою****, утверждаясь, что в любых выражениях, любых задачах, любых внешних каких-то ситуациях на любое качество иммунитета у нас сейчас есть возможность****: возжигаясь Синтезом Иммунитета, сложить концентрацию этого Иммунитета Отца и преодолеть любые условия.***

*И, развертываясь физически, эманируя всё стяжённое и возожжённое в Российскую Федерацию в целом, конкретно, по территории ИВДИВО Бурятия, по территории Бурятии. И эманируем в целом в ИВДИВО, в ИВДИВО Бурятия, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого и в ИВДИВО каждого из нас.*

*Вот как-то сейчас возжигаясь, усваивая, определитесь, как вот в нас, внутри каждого сейчас* ***зафиксировался Синтез******Иммунитета,*** *где еще раз сейчас организуется Физическое мировое метагалактическое Тело. И вы сейчас сложите все внутренние осмысления, состояния, в какой концентрации, в какой Мощи, в какой Новой реализации физически Мирово, Физическим мировым Телом сейчас этот Иммунитет зафиксировался территориально в Бурятии и в целом в Российской Федерации каждому жителю – гражданину России. И, соответственно, возжигаясь и преображаясь этим в целом, концентрируя, фиксируя, устаиваясь Синтезом Иммунитета, мы выходим из практики. Аминь.*

***Комментарий после практики.***

Давайте посмотрим, как мы восприняли Синтез Иммунитета, сам Иммунитет? Но так как мы везде сейчас зафиксировались ракурсом Синтеза. И у нас План Синтеза, Куб Синтеза, Синтез Иммунитета, где у нас сам Синтез, как- никак, База любого момента, который и нужен для того, чтобы любым каким-то вариантам, которые там могут усилиться, как мы сейчас смотрим: мутирующий там какой-то вирус. Чтобы как-то была в этом процессе четкая Синтезная Управляемость, и Управляемость Синтезом и способность усилить иммунитет, как-то изменить само качество, что Иммунитет Отца предполагает, что на все варианты защиты, т.е. он абсолютно на все варианты защиты, потому что мы с вами активировали в концентрации Иммунитета Эталонной Части. То есть, это максимально высокие Части в каждом из нас, которые на всё остальное, на все другие Части этот Иммунитет распределяют однозначно, потому что это Управляющие Части, которые сами собой содержат Эталоны Отца. Которые сами активируются ракурсом самой материи Отца каждым из нас, т.е. они состоят из материи Отца. И вот этим управлением, этой октавностью, этой цельностью мы сейчас зафиксировали Иммунитет. То есть, какая рекомендация? Каждому сложить какие-то убедительные, убеждающие моменты, которые бы не просто отстяжали и ушли. А вот, что для вас этот Иммунитет Отца, как защита? Чтобы это было не как- то так, ну Отец дал и всё, а чтобы мы соображали сами, что как Части включены. А что такое иммунитет, проникающий в Части? Каждая же Часть имеет какую-то свою задачу, качество, свойства. Это не просто там какая-то телесность, там сердце перестало болеть, или ещё там что-то. Это по сути Иммунитет, который, в том числе, будет активировать и нашу сообразительность и т.д., то есть, какое у нас качество Человека сейчас. Не просто болванчик, который ходит и говорит, вот у меня есть иммунитет, а который активирует соответствующий масштабы Мира, который звучит этими перспективами мира, по-другому компетентен и научен. Заметьте, в любом случае то, что мы сейчас знаем, надо увидеть. Мы перестраиваемся в новые возможности, это гораздо более мощные знания подготовки, чем в целом есть в этом разрушевшемся мире. Поэтому, пожалуйста **Умали, не прикасаясь**, не умаляйте себя, т.е. в таком варианте, что можно просто перечеркивать. Винить нас не надо себя учить, вот обвинять нас мы умеем просто на 100%, позиции вины убираем, и мы всеми силами устремляемся, чтобы войти в большие условия, в большую концентрацию.

*Набор текста: Аватар МГК ИВО 262075 ИВЦ /65467 ВЦ/16315 ВЦР ИВДИВО 1048482 ИЦ, Бурятия, ИВАС Янова Вероники, Служащий Ольга Серегина*

*Проверка практики: Аватар ИВДИВО-Метагалактической Психодинамики ИВО 262073 ИВЦ /65465ВЦ/16313 ВЦР ИВДИВО 1048482 ИЦ, Бурятия, ИВАС Юсефа Оны, Янькова В.*

**1 день. 2 часть.**

**02:18:26 – 02:39:36**

# Практика № 4. Стяжание Совершенного Пламени Отца ИВО первого вида и Совершенного Пламени Отца Подразделения ИВДИВО Бурятия в командном Синтезе с Эталонным Пламенем Совершенств каждого из нас, и фиксация его на Нити Синтеза Столпа Подразделения ИВДИВО Бурятия.

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас, синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь и, проникаясь их Синтезом, переходим в зал ИВДИВО, становясь на 1 048 512-ой Иерархической Цельности каждым из нас в форме Учителя 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Встали. Вот сопереживите, что мы всей командой вышли сейчас, группой стоим в зале: проникаться продолжаем Аватаром Синтеза Кут Хуми. Эманируем, фиксируемся, настраиваемся, обучаемся действенности в Истинной Метагалактике тут, концентрацией Синтеза и телесно действуя в зале ИВДИВО.*

*И синтезируясь Хум в Хум с ИВАС Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтезов ИВО. И возжигаясь Синтезом Синтезов ИВО, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Совершенного Пламени первого вида, Совершенного Пламени Отца ИВО первого вида и Совершенного Пламени Отца Подразделения ИВДИВО Бурятия командно в Синтезе с Эталонным Пламенем Совершенств каждого из нас.*

*И проникаясь Синтезом Синтезов ИВ Отца, преображаясь этим, синтезируемся с ИВ Отцом, проникаемся Синтезом ИВО, переходим в зал ИВ Отца, становимся 1048 577-ми Иерархически Цельно, становимся в форме Учителя 49-го Синтеза ИВ Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез ИВО, и возжигаясь Синтезом ИВО, мы просим опустошить каждого из нас от накоплений, компетенций, не соответствующих нашему развитию, подготовкам, перспективам явления Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Новой Эпохе. И стяжая Синтез ИВО, мы просим простить каждого из нас за любые некомпетентности и некорректности, накопленные нами в веках и в данной жизни. Просим опустошить нас от этого.*

*И просим развернуть базовое Совершенное Пламя Подразделения ИВДИВО Бурятия в каждом из нас командной концентрацией ИВО каждого из нас и синтеза нас в явлении Подразделения ИВДИВО Бурятия. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем первое Совершенное Пламя Подразделения ИВДИВО Бурятия командно, возжигаемся этим Пламенем, входим в Совершенное Пламя Подразделения ИВДИВО Бурятия, проникаясь, возжигаемся им. И просим Изначально Вышестоящего Отца установить его в центре ИВДИВО, Бурятия на Нити Синтеза Столпа Подразделения ИВДИВО, Бурятия для подготовки территории явления Совершенного Пламени командой ИВО собой.*

*И возжигаясь Синтезом ИВО, преображаясь этим, вот здесь сейчас, когда устанавливается Пламя на Нити Синтеза Подразделения, оно начинает проникать все Ядра Синтезов, стяжённых в ИВДИВО Бурятия. И вскрывая эти Ядра, начинает развёртывать тот Синтез, который в этих Ядрах был фиксирован всему населению Бурятии, то есть, даётся всем Человекам на территории ИВДИВО Бурятия.*

*И синтезируясь с Хум ИВ Отца, мы стяжаем Синтез ИВ Отца, преображаясь им. Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем первое явление Совершенного Пламени ИВО каждым из нас Пламенем Отца физически собой. И смотрите, сейчас пред каждым из нас Отец фиксирует Пламя, и мы входим в это Пламя каждым из нас. Проникаемся Пламенем, возжигаемся, возжигаясь Совершенным Пламенем первичного исполнения каждым из нас. И просим ИВ Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на 32-рицу Совершенного Пламени Отца ИВО каждым из нас.*

*И синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем Совершенное Пламя Отца ИВО в Синтезе с Эталонным Пламенем Совершенств каждого из нас. То есть, здесь все Совершенства, наработанные каждым из нас во всех Эпохах, во всех веках, то есть, всё лучшее, что в каждом из нас сложилось в Синтезе с Эталонным Пламенем, Совершенным Пламенем Отца ИВО.*

*И проникаясь двумя Пламёнами в одном: Пламенем каждого из нас и Отцовским Пламенем, мы просим ИВ Отца преобразить каждого из нас синтез нас. И единством Пламени Совершенств ИВО и Пламени Отца ИВО каждого из нас просим развернуть проникновенность во все Части, Системы, Аппараты, Частности каждого из нас. И просим вывести из каждого из нас любые некорректные тексты, какие бы то ни было, просим переплавить блоки, комплексы, заструктуренности и, более того, как видит ИВ Отец. И возжигаемся Совершенным Пламенем Отца, Совершенным Пламенем каждого из нас в Синтезе их.*

*И синтезируясь с ИВ Отцом, мы просим преобразить Пламёна Монады каждого из нас, 16384 в координации с Совершенным Пламенем Отца ИВО явлением Совершенного Пламени каждого из нас в Синтезе их, усилением Совершенных Пламён Монады из Монады на всё тело в каждом из нас. И стяжаем 16384 Синтеза ИВО, просим преобразить 16384 Пламени Монады явлением Совершенного Пламени Отца ИВО каждым из нас.*

*И синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем одно Совершенное Пламя Отца ИВО, проникаемся Совершенным Пламенем Отца каждым из нас. И проживаем, что у нас разворачивается этим Совершенным Пламенем ротация, да, где всё ненужное, всё устаревшее однозначно распаивается, переплавляется.*

*Вот, развёртывается ротация огнеобразов, как они есть, где соответствие Совершенному Пламени, где усиление идёт скорости, где Отец сейчас фиксирует соответствующую устойчивую, соответствующую устойчивость вот той скоростью ротации огнеобразов, которая соответствует Совершенному Пламени Отца каждого из нас, в виде соорганизации скорости Частей, Систем, Аппаратов, Частностей в каждом из нас. Там, где вот всё в каждом из нас уравновешивается в соответствии Совершенному Пламени Отца, где всё, о чём мы говорили: устаревшие взгляды, устаревшие установки, всё, что соответствовало старому миру, который сейчас вот рухнул. Всё, что уже не соответствует тому явлению, тому миру ракурсом Истинной Метагалактики и Совершенств в явлении ракурсом Истинной Метагалактики каждым из нас.*

*Сейчас проживайте это действие Совершенного Пламени Отца. Мы сейчас вошли в первое базовое, включающее каждого из нас в действенность Совершенным Пламенем. Проживите, что это Пламя какое-то, как устанавливающее в каждом из нас все Базовые Основы Совершенного Пламени Отца, и как перестраивающее в каждом из нас всё, что было ранее наработано, ну, то есть, устаревшее, да. Здесь можно сказать, разгораясь Пламенем, да, как бы пламенея, вот, именно вот так, больше звучит так, потому что там не то, что там, сгорая этим, а именно, перестаиваясь в этом Пламени. Как-то внутренне определитесь, что что-то в вас усилилось, ускорилось, сгармонизировалось, какая-то большая определённость вошла Совершенным Пламенем Отца.*

*С Монадой у нас произошло вот это вот согласование, то есть, соорганизация. Так как на горизонте Монада в нас развёртывается Жизнь, то вот вся Жизнь каждого из нас вошла в соответствие организации Совершенным Пламенем. И чтоб сами Пламёна в Монаде тоже перестроились, соорганизовались Совершенным Пламенем Отца. И вы тоже сейчас пробуйте взаимодействовать, задаваясь вопросами, задавая внутренние вопросы Отцу: вот, действенность этого Пламени, задачи, возможности, скажем первичность, да, вот именно, входим в первичное Пламя. Даже то, что мы сегодня наконцентрировали, сложили, уже идёт возможность расшифровки в этом Пламени, вообще, его возможности его действенности. Тем более, что мы сейчас открываемся в основах, да, чтобы завтра войти в Вышестоящее 32-ричное Совершенное Пламя Отца.*

*И мы ещё глубже синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем и возжигаемся Синтезом ИВО, развёртываемся физически, возвращаемся в физическое выражение. Развёртываем физически первый вид Совершенного Пламени Отца, эманируем Пламя и Пламённость собою, пламенея физически телом каждым из нас. То есть, Пламя развёртывается по всему телу, Пламя вообще сферически действует. Но вот у нас сама Сфера, оформленная телом, поэтому развёртываясь в каждой Части, Системе, Аппарате, Частности каждого из нас, развёртывается определённость простроенности, устойчивости, гармонизации. И мы эманируем Пламя в ИВ Дом ИВО, в ИВДИВО Бурятия, в ИВДИВО Служения (Должностная Компетенция каждого из нас) и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватар ИВДИВО-Метагалактического Синтеза ИВО 262074 ИВЦ/65466 ВЦ /16314 ВЦР ИВДИВО 1048482 ИЦ, Бурятия, ИВАС Юлия Сианы, Наталья Зайцева.*

*Проверка практики: Аватар ИВДИВО-Метагалактической Психодинамики ИВО 262073 ИВЦ/65465 ВЦ/16313 ВЦР ИВДИВО 1048482 ИЦ, Бурятия, ИВАС Юсефа Оны, Янькова В.*

**2 день. 3 часть.**

**01:34:00 – 02:18:02**

# Практика 5. Стяжание итогов Ночной учёбы. Стяжание реорганизации и преображения ИВДИВО каждого Совершенным Пламенем ИВО. Стяжание Прасинтезности Совершенным Пламенем ИВО и преображения органов чувств, ощущений, восприятия в целом явления ВЦР, ВЦ, ИВЦ, ИЦ. Тренировка восприятия Экополисов ИВО. Стяжание Плана Синтеза ИВО каждым из нас.

*Возжигаемся всем синтезом каждым из нас, вот сейчас проживите концентрацию Синтеза, знаете как уже, уже не просто 50+1, у нас уже полтора часа второго дня Синтеза, вот когда сложилась уже концентрация больше 50% Синтезом 49-го Синтеза в каждом из нас. Вот, телесно сейчас определитесь в этом. Возжигаясь всем Синтезом, возжигаясь, получается, вот той концентрацией 49-го Синтеза в каждом из нас, физически сейчас сонастройтесь в этой форме Учителя 49-го Синтеза, при этом, когда и вот состояние боевой формы внутри этой формы у нас присутствует и мы в такой действенности, в цельности боевым режимом в ИВДИВО.*

*Каждый из нас как Компетентный ИВДИВО, да, включён в этот боевой режим. Сейчас смотрим, сонастраиваясь с формой, её данного качества, её активация, заряд этой формы, отстроенность Учителем 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически каждым из нас, когда форма, вот, сейчас по телесной форме фиксирована. Просто, в этом что? Складывается у нас определённое состояние, проживание. Так как у нас горизонт Могущества, то вот тоже вот эту концентрацию, состояние проживания Могуществом Отца в каждом из нас.*

*И в физической возожжённости сейчас Совершенным Пламенем Отца, которое мы вчера стяжали и в этом Синтезе, во всём Синтезе, в возожжённости всем Синтезом каждым из нас, мы синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь, проникаемся из Синтезом. Заполняясь Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим, развёртываясь в Зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 1048512-ти Иерархически Цельно. Становимся пред АС Кут Хуми Фаинь каждым из нас в форме Учителя 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся Хум в Хум с ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем и возжигаемся Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас итогами Ночной учёбы 49-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И офизичиваем сейчас, вмещаем каждым из нас всё достигнутое Ночной учёбой синтез-физически: всю преображённость каждого из нас Ночной учёбой, всю осмысленность, реализованность, отстроенность, каждого из нас Ночной учёбой в действенности Совершенным Пламенем Отца и в выражении Изначально Вышестоящего Человека ИВДИВО Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Сейчас, преображаясь, определяйтесь во всей обновлённости, какой-то новой цельности, когда действенность Совершенного Пламени Отца была развёрнута Ночной учёбой. Когда были развёрнуты тематики соответствующего действия и, вообще, соответствия понятийности, да, познаваемости Совершенного Пламени Отца как Совершенной Части, в её действенности как 49-й Совершенной Части, то есть в новом выражении самой Части: Совершенное Пламя Изначально Вышестоящего Отца в выражении Изначально Вышестоящего Человека ИВДИВО Планеты Земля. То есть, сопереживите, что Ночная учёба была во взаимодействии с Аватаром-Ипостасью Изначально Вышестоящим Человеком ИВДИВО Планеты Земля. Глубина Огня, глубина возможностей, глубина взаимодействия, глубина преображения, глубина действенности в Могуществе и соответствия Могуществу и чтоб перестраивалось, преодолевалось и завершалось.*

*То есть, мы сейчас какой-то ракурс Ночной учёбы с вами посмотрели, где-то больше, где-то у кого-то шёл ещё более глубокий процесс, где-то, наоборот, был очень конкретный процесс, с которым шла работа, чтобы его завершить. И сейчас устремитесь расшифровать эту конкретику действенности с каждым из нас, конкретику перестроенности, завершённости какого-то взгляда, который на данный момент уже не дееспособен, не нужен, устарел. И итогами Ночной учёбы, как на Новую ступень развития каждого из нас становимся, когда вот и по встроенности в тот внутренний мир, который мы вчера стяжали, да, в целом, в становлении Учителем, Курсом Учителя, весь этот Синтез Ночной учёбой развёртывался.*

*И сопереживите, что в теле сложилось с одной стороны, бОльшая плотность, но она какая-то, скажем, более нежная, что-ли, утончённая, в утончённости какое-то другое состояние однородности телесности каждого из нас. И звучит именно соответственно уже вмещённости тому масштабу внутреннего мира и в этом соответствии действенности Совершенного Пламени, когда тела и подготовки, какие-то возможности каждого из нас более глубоко, цельно, однозначно отстроились. И состояние какой-то такой полноты, естества, но при этом такой не просто полноты, а вот такой действенной, наполненности, где наполненность заряженности сопереживается, как вот Пламя действует, Пламя действие идёт, именно, когда более мощная, долее могущественная способность, такое сопереживание, когда мы стали способны на большее, чем было раньше.*

*И синтезируясь Хум в Хум с ИВАС Кут Хуми Фаинь, возжигаясь Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, и горя Совершенным Пламенем, мы, сейчас включаясь в мираклевый режим, вместе с АС Кут Хуми идём, проживается как в соседний Зал. То есть развёртывается Синтез Зал, у нас открывается дверь, и сразу мы входим в соседний Зал. Но это не соседний Зал, это просто организованный Синтез Зал Аватаром Синтеза Кут Хуми. И мы входим в тот Зал, идём к центру Зала, становимся вокруг, смотрим вокруг чего мы встали. И Аватар Кут Хуми говорит, что это Совершенное Пламя Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с этим Пламенем, начинаем сканировать это Пламя, и вот сейчас сопереживаем. То есть, сканируя, определяемся, что это Совершенное Пламя Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот сейчас, в возожжённости Совершенным Пламенем Отца каждого из нас направляем, вот такое состояние, когда Совершенное Пламя Отца каждого из нас, мы приказом утверждаем, чтобы оно тянулось к Совершенному Пламени Изначально Вышестоящего Отца в выражении Совершенного Пламени ИВДИВО. И вот в этом сейчас синтезе с Совершенным Пламенем Отца сейчас смотрим как этот синтез происходит, то есть, какие варианты вот этого взаимодействия, да, или действия в синтезе Совершенного Пламени Отца каждого из нас и Совершенного Пламени Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Вот сейчас просто смотрите, какие разные формы возникают в возможностях Пламени, именно, вот, Совершенные формы, абсолютно разная вариативность этих форм может быть.*

*И теперь ИВАС Кут Хуми вот это Пламя Отца направляет уже по отношению к каждому из нас, по направлению к каждому из нас. И Пламя Отца охватывает каждого из нас. И теперь всем телом каждого из нас мы входим в Совершенное Пламя Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И разгораемся, вошли в Пламя, в Пламени разгораемся Пламенем Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО. Как это происходит, прямо отмечайте, определяйте.*

*И возжигаясь Пламенем Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО, мы проникаемся цельно и всецело Пламенем. Просим ИВАС Кут Хуми преобразить каждого из нас и синтез нас всеми видами Условий, всеми видами Ивдивной выразимости каждого из нас синтеза нас в сложении нового Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца собою и развитием ИВДИВО каждого из нас новыми возможностями пламённости и Пламени каждым из нас и синтезом нас. Возжигаемся этим. И, прямо находясь в Пламени, да, Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца реорганизовать и преобразить ИВДИВО каждого из нас Пламенем Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим, мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, становясь в Зале Изначально Вышестоящего Отца 1048577-ми Иерархически Цельно.*

*И синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца; и в этом Синтезе просим преобразить каждого из нас синтез нас на явление Прасинтезности Совершенным Пламенем Отца каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца начать Творение Прасинтезностью каждого из нас через выявление из Ядер и Субьядерности необходимых Прасинтезных Стандартов, Законов, Императивов, Аксиом, Начал, Принципов, Методов, Правил и любых иных выражений Меры, Знаний, Констант, Красоты, Окскости, Истинности, Сверхпассионарности, Ивдивности и далее.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть подготовку каждого из нас явлением Совершенного Пламени Отца, углублением в Прасинтезность. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем и проникаемся Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся Совершенным Пламенем Отца каждым из нас. И сейчас каждый из нас имеет определённую Должностную Компетенцию, в этой Должностной Компетенции у нас есть вопросы, задачи. И в возожжённости Совершенным Пламенем Отца, мы сейчас выявляем из Прасинтезности необходимые начала, возможности, определения нашей активации, деятельности, перспектив, стратагемий и возможностей.*

*И возжигаемся Прасинтезностью Совершенным Пламенем Отца каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, вспыхиваем Совершенным Пламенем Отца. И усваивая Прасинтезность возможностей каждого из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им. И в этом Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас синтез нас, сотворив глубину органов чувств, органов ощущений, органов восприятия в целом явления Высоких Цельных Реальностей, Высоких Цельностей, Изначально Вышестоящих Цельностей и Иерархических Цельностей Синтезного, Метагалактического, Тонкого и Физического Миров четырех Метагалактик каждым из нас и синтезом нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца сонастроить Совершенное Пламя Отца каждого из нас на данное преображение. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим, проникаемся Совершенным Пламенем Отца Изначально Вышестоящего Отца, Совершенным Пламенем Отца каждого из нас, вспыхиваем.*

*И в этом явлении мы переходим в Зал Экополиса Изначально Вышестоящего Отца, становясь 16385-ти Высоко Цельно Реально явленно в здании Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на 257-м этаже. Развёртываемся в Зале каждым из нас и в синтезе нас пред Изначально Вышестоящим Отцом и вспыхиваем концентрацией Синтеза Куба Синтеза здания на каждом из нас, где развёртывается гармонизация взаимодействия эманаций, взаимосвязи каждого из нас в 16385-й Высокой Цельной Реальности каждым из нас, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И далее в этом явлении, в этой проникновенности Изначально Вышестоящим Отцом мы идём к любой стене Зала каждым из нас. Подошли, смотрим на стену, там прозрачное выпуклое стекло, смотрим сквозь стекло. И вот смотрите: мы стоим на вершине высокого здания, очень высокого здания, смотрим из Зала Изначально Вышестоящего Отца на Экополис Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 16384-х Высоких Цельных Реальностей, в возожжённости Совершенным Пламенем Отца, в синтезе Совершенным Пламенем каждого из нас. И сейчас активируем ту сотворённость органов чувств, органов ощущений, восприятия, сонастраиваясь с Совершенным Пламенем Отца в этом действии. Завершаем этот процесс, каждый увидел, нужно увидеть это именно самому. Отходим от стекла, становимся пред Отцом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в здание Синтеза на 257 этаж на 65537-ю Высокую Цельность. Также становимся на 257-м этаже в Зале Изначально Вышестоящего Отца. Определяемся в этом Зале, какие есть изменения в ощущениях восприятий и так же идём к любой стене здания, смотрим из этого Зала на Экополис, но это уже Экополис - физичность Изначально Вышестоящей Метагалактики. До этого у нас был Экополис в синтезе Изначально Вышестоящей Метагалактики, где мы вышли на первую Изначально Вышестоящую Цельность, которая 65537-я, то есть, в выражении, то есть мы сейчас находимся на физике Высокой Цельной Метагалактики, но в синтезе четырёх миров Изначально Вышестоящей Метагалактики. Смотрим, в проникновенности Совершенным Пламенем Отца Изначально Вышестоящего Отца насыщаем сейчас глаза, уши, органы чувств, расшифровку головного мозга Совершенным Пламенем Отца и сонастраиваемся, чтобы ощутить, почувствовать, прожить Экополис Изначально Вышестоящего Отца за окном. Различаем, расшифровываем, ощущаем, смотрим. Завершаем. Возвращаемся к Изначально Вышестоящему Отцу, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом переходим в здание Синтеза на 257-й этаж в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 262145-ю Изначально Вышестоящую Цельность– это первая Иерархическая Цельность в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца. В здании Синтеза встали на 257-м этаже каждым из нас, пред Отцом встали. И так же поворачиваемся, идём к стене, это у нас купол, в данном случае мы можем называть это стеной в Зале Отца, такой куполообразной крыши. И так же смотрим теперь уже на Экополис--первая Физическая Иерархическая Цельность Истинной Метагалактики. Так же, в возожжённости Совершенным Пламенем Отца, в такой проникновенности Совершенным Пламенем, Взглядом, активацией всех возможностей мозга каждого из нас, всех ощущений и так далее, всех возможностей каждого из нас. Завершаем. Кто что увидел, как сонастроился в действенности Совершенным Пламенем Отца. И мы возвращаемся к Изначально Вышестоящему Отцу, подходим к Изначально Вышестоящему Отцу.*

*И из Зала Изначально Вышестоящего Отца 257-го этажа, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1048577-ю Иерархическую Цельность, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас явлением каждым из нас. Проникаемся Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И просим развернуть План Синтеза Совершенным Пламенем Отца каждого из нас синтез-физически собою, развёртываясь этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое выражение, физическую реализацию каждым из нас. И возжигаясь всем стяжённым, возжигаясь во всей преображённости физической каждым из нас, эманируем стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в ИВДИВО 1048482-й ИЦ Бурятия, эманируем в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватар Должностной Компетенции ИВО 262065 ИВЦ/65457 ВЦ/16305 ВЦР ИВДИВО 1048482 ИЦ, Бурятия, ИВАС Сераписа Велетте, Костина Е.*

*Проверка практики: Аватар ИВДИВО-Метагалактической Психодинамики ИВО 262073 ИВЦ/65465 ВЦ/16313 ВЦР ИВДИВО 1048482 ИЦ, Бурятия, ИВАС Юсефа Оны, Янькова В.*

**2 день. 3часть.**

**02:53:25-03:22:07**

# Практика № 6. Стяжание 8-ми Образов Жизни Изначально Вышестоящего Отца явлением 8-рицы реализации каждого из нас от Посвящённого до Отца явления Должностной Компетенции ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь их Синтезом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 1048512-ти Иерархически Цельно.*

*И вот в этой возожённости сейчас определяйтесь, так как сам Синтез Совершенного Пламя Отца. В этой возожённости Совершенным Пламенем Отца, отстраиваясь в проникновенности Синтезом Синтеза Кут Хуми Фаинь, на соответствующие можно сказать стандарты, законы, и так далее, зала Отца, зала Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И становимся в форме Учителя 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Просто сейчас как-то сорганизуйтесь так, физически, чтобы вот определиться, сопережить.*

*И мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, проникаясь Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь транслировать все наши Метагалактические и ИВДИВО- Метагалактические подготовки, от Посвящения до Должностной Компетенции ИВДИВО, в Истинную Метагалактику на Иерархические Цельности, соответственно, стяжанием по количеству и качеству и с учетом явления телесных физических реализаций каждого из нас физичностью Иерархической Цельности.*

*И мы синтезируемся Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся, проникаемся Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь****, мы стяжаем 8 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 8-ми Образов******Жизни Изначально Вышестоящего Отца в явлении подготовок каждого из нас от Посвящённого, Посвящения Посвященного до Должностной Компетенции*** *в явлении Изначально Вышестоящего Отца Должностной Компетенции ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь 8-ю Синтезами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся в Синтезе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас синтезом нас синтез-физически собою. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся 1048577-ми Иерархически Цельно в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Глубже концентрируя и эманируя собою Синтез Изначально Вышестоящего Отца, офизичиваясь в форме Учителя 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов по количеству ИВДИВО-Метагалактических подготовок каждого из нас. И возжигаясь стяжённым количеством Синтезов каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим транслировать ИВДИВО- Метагалактические подготовки каждого из нас на 1048576 Иерархических Цельностей Истинной Метагалактики, явлением Физического тела каждого из нас 262144-ричной физичностью Иерархической Цельности Истинной Метагалактики служением Учителем Синтеза в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь, вспыхиваем трансляцией подготовок; возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И на каждого из нас сейчас фиксируются Иерархические Цельности подготовок: по количеству подготовок каждого из нас соответствующее количеству Иерархических Цельностей.*

*Мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас синтез нас этим: 8-рицей реализации каждого из нас. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 8-ми Образов Жизни Изначально Вышестоящего Отца явлением 8-рицы реализации каждого из нас: от Посвящённого до Должностной Компетенции ИВДИВО явления Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.***

***И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Образ Жизни Посвящённым и Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Совершенным Пламенем Отца каждым из нас. И в Совершенном Пламени Отца возжигаем Образ Жизни Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем Могущество Образом Жизни Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаясь этим.***

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Жизни Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Образом Жизни Служащего в Совершенном Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, отстраиваясь в Совершенном Пламени Отца явлением Образом Жизни Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Могущество Образа Жизни Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас****. Возжигаясь, преображаясь этим.*

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Жизни Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца,******возжигаемся Образом Жизни Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в Совершенном Пламени Отца каждого из нас, в Совершенном Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Могущество Образом Жизни Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаемся, преображаясь этим.***

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Жизни Учителя Изначально Вышестоящего Отца,******возжигаемся в Совершенном Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца Образом Жизни Учителем Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Могущество Образом Жизни Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся этим.***

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Жизни Владыки Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся в Совершенном Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца Образом Жизни Владыки Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Могущество Образом Жизни Владыки Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь, преображаемся этим.***

***И в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Образ Жизни Аватара Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь в Совершенном Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца Образом Жизни Аватара. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Могущество Образом Жизни Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.***

***В Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Образ Жизни Отца Изначально Вышестоящего Отца,******возжигаемся в Совершенном Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца Образом Жизни Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, где звучит Образом Жизни Отца-Матери Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Могущество Образом Жизни Отца-Матери Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.***

***И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Образ Жизни Изначально Вышестоящего Отца явлением Должностной Компетенции ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь Образом Жизни Должностной Компетенции ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца в Совершенном Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, стяжаем Могущество Образом Жизни Должностной Компетенции ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.***

*И возжигаясь 8-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца,* ***возжигаемся 8-ю Образами Жизни 8-ми видов реализации каждого из нас, от Посвященного до Отца явления Должностной Компетенции ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.***

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Совершенным Пламенем Отца каждым из нас, Синтез Совершенным Пламенем Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*В этом Синтезе мы стяжаем и возжигаемся Могуществом Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем, возжигаемся Могуществом Служащего. Стяжаем, возжигаемся Могуществом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем, возжигаемся Могуществом Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем, возжигаемся Могуществом Владыки Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем, возжигаемся Могуществом Аватара Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем, возжигаемся могуществом Отца-Матери Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем, возжигаемся Могуществом Должностной Компетенцией ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в возожжённости Совершенным Пламенем Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас синтез нас в явлении Образа Жизни в восьмеричной его реализации в явлении Могуществом Изначально Вышестоящего Отца восьмеричной реализации от Посвященного до Должностной Компетенции ИВДИВО, от Посвящения до Должностной Компетенции каждым из нас и Синтезом нас. Однозначно, в ракурсе явления Истинной Метагалактики, где развёртываются подготовки каждого из нас от Посвящения до Должностной Компетенции 1048576-ти выраженные.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас. И Вышестоящим телом, входя в физическое тело Ядро в Ядро, клетка в клетку, возжигаемся, эманируем стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца 1048482-й Иерархической Цельности Бурятия. Эманируем в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватар Синтезностей ИВО 262061 ИВЦ / 65453 ВЦ / 16301 ВЦР ИВДИВО 1048482 ИЦ,Бурятия,ИВАС Святослава Олеси, Сидорова Л.*

*Проверка практики: Аватар ИВДИВО-Космической Психодинамики ИВО 262073 ИВЦ / 65465 ВЦ /16313 ВЦР ИВДИВО 1048482 ИЦ, Бурятия, ИВАС Юсефа Оны, Янькова В.*

**2 день. 4 часть**

**00:02:55-00:20:25**

# Практика №7. Стяжание 32-рицы Совершенного Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе 32-х Пламён Отца.

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаясь их Синтезом каждым из нас, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 1048512-ти Иерархически Цельно. И проникаясь Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, входя в Ипостасное явление Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь формой Учителя 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируемся Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 32 Синтеза Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся и просим преобразить каждого из нас синтез нас на явление* ***32-рицы Совершенного Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе 32-х Пламён Отца****.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом 1048577-ми Иерархически Цельно. И становясь в форме Учителя 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 32-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца,*

*мы* ***стяжаем*** *у Изначально Вышестоящего Отца,* ***Синтезное Пламя Отца*** *Прасинтезным Синтезом Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 281 474 976 710 656 Совершенных Огней Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Волевое Пламя Отца*** *Прасинтезной Волей Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 140 737 488 555 328 Совершенных Духа Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Мудрое Пламя Отца*** *Прасинтезной Мудростью Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 70 368 744 177 664 Совершенных Света Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем Любящее Пламя Отца*** *Прасинтезной Любовью Учителя Изначально Вышестоящего Отца и стяжая 35 184 372 088 832 Совершенные Энергии Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Творящее Пламя Отца*** *Прасинтезным Творением Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17 592 186 044 416 Совершенных Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Созидающее Пламя Отца*** *Прасинтезным Созиданием Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8 796 093 022 208 Совершенных Форм Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Реплицирующее Пламя Отца*** *Прасинтезной Репликацией Посвященного Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 398 046 511 104 Совершенных Содержаний Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Жизненное Пламя Отца*** *Прасинтезной Жизнью Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 199 023 255 552 Совершенных Поля Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Воскрешенное Пламя Отца*** *Прасинтезным Воскрешением Человека Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 099 511 627 776 Совершенных Времени Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Пробужденное Пламя Отца*** *Прасинтезным Пробуждением Человека Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 549 755 813 888 Совершенных Пространств Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Генезисное Пламя Отца*** *Прасинтезным Генезисом Человека Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 274 087 906 944 Совершенных Скорости Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем Человечное Пламя Отца*** *Прасинтезной Человечностью Человека Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 137 438 953 472 Совершенных Мерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем Служащее Пламя Отца*** *Прасинтезным Служением Человека Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 68 719 476 436 Совершенных Воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Вершащее Пламя Отца*** *Прасинтезным Вершением Человека Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 34 359 738 368 Совершенных Самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Практикующее Пламя Отца*** *Прасинтезной Практикой Человека Посвященного Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17 179 869 184 Совершенных Эманаций Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Могущественное Пламя Отца*** *Прасинтезным Могуществом Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8 589 934 592 Совершенных Вещества Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Ивдивностное Пламя******Отца*** *Прасинтезной Ивдивностью Отца Творца физичности ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 294  967 296 Совершенных Условий Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем Сверхпассионарное Пламя Отца*** *Прасинтезной Сверхпассионарностью Аватара Творца физичности ИВДИВО Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 147 483 648 Совершенных Я Есмь Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем Истинное Пламя Отца*** *Прасинтезной Истинностью* *Владыки Творца физичности ИВДИВО материи Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 073 741 824 Совершенной Имперации Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Окское Пламя Отца*** *Прасинтезной Окскостью Учителя Творца физичности ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 536 870 912 Совершенных Взглядов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Красивое Пламя Отца*** *Прасинтезной Красотой Ипостаси Творца физичности ИВДИВО Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268 435 456 Совершенных Синтезначал Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем Константное Пламя Отца*** *Прасинтезной Константой Служащего Творца физичности ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 134 217 728 Совершенных Основ Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Знающее Пламя Отца*** *Прасинтезным Знанием Посвященного Творца физичности ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67 108 864 Совершенных Параметода Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Мерное Пламя Отца*** *Прасинтезной Мерой Человека Творца физичности Ивдиво Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 33 554 432* ***Совершенных Мощи*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Стандартное Пламя Отца*** *Прасинтезным Стандартом Отца ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16 777 216 Совершенных Прав Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Законное Пламя Отца*** *Прасинтезным Законом Аватара ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 194 304 Совершенных Идей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Императивное Пламя Отца Пра****синтезным Императивом Владыки ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 097 152 Совершенных Сути Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Аксиомное Пламя Отца*** *Прасинтезной Аксиомой Учителя ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего, стяжая 1 048 576 Совершенных Смыслов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Начальное Пламя Отца*** *Прасинтезным Началом Ипостаси ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 524 288 Совершенных Мыслей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Принципиальное Пламя Отца*** *Прасинтезным Принципом Служащего ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262 144 Совершенных Чувств Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Методичное Пламя Отца*** *Прасинтезным Методом Посвященного ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 131 072 Совершенных Ощущений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Правильное Пламя Отца*** *Прасинтезным Правилом Человека ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65 536 Совершенных Движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся 32-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. Просим преобразить на 32-рицу Совершенного Пламени Отца 32-мя Пламёнами Отца Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе их каждым из нас. И возжигаемся этим, преображаемся. Синтезируясь в Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся 32-рицей Совершенного Пламени Отца каждым из нас и синтезом нас, преображаясь этим.*

*И в этом явлении мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас. Возжигаемся 32-рицей Совершенного Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и эманируем стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца 1048482 Иерархической Цельности Бурятия, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Должностной Компетенции каждого из нас и эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Выходим из практики.*

*Набор практики: Аватар Синтезностей ИВО 262061 ИВЦ / 65453 ВЦ / 16301 ВЦР 1048482 ИЦ, Бурятия, ИВАС Святослава Олеси, Сидорова Л.*

*Проверка практики: Аватар ИВДИВО-Космической Психодинамики ИВО 262073 ИВЦ / 65465ВЦ / 16313 ВЦР, ИВАС Юсефа Оны, Янькова В.*

**2 день. 4 часть.**

**00:51:10- 01:07:39**

# Практика №8. Стяжание 64-ричного Могущества в максимальном качественно-количественном выражении и операбельности каждого из нас Могуществом 64-рично ИВОтцом, в явлении ИВ Человека ИВДИВО Планеты Земля ИВО, в росте реализованности и реализации 64-рично Частностью Могущество ИВО, действенностью и реализацией Совершенным Пламенем Отца ИВО .

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Кут Хуми Фаинь, проникаясь их Синтезом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Становимся пред ИВАС Кут Хуми Фаинь 1048512 Иерархически Цельно в форме Учителя 49-го Синтеза ИВО каждым из нас. И мы синтезируемся Хум в Хум с ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Синтеза Синтезов ИВО, возжигаемся и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на операбельность 64-мя Частностями ракурсом Могущества Совершенным Пламенем Отца ИВО каждым из нас, в росте Частности Могущество в каждом из нас 64-рично ракурсом 64-х Частностей Совершенным Пламенем Отца.*

*И возжигаясь 64-мя Синтезами Синтезов ИВО, преображаясь этим. И мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром-Ипостасью Изначально Вышестоящим Человеком Планеты Земля ИВО, переходим в его зал на 1048561-ю Иерархическую Цельность. Встали в зале пред Изначально Вышестоящим Человеком Планеты Земля ИВО. И мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Человеком ИВДИВО Планеты Земля ИВО, стяжаем 64 Могущества операбельности 64-мя Частностями явлением Совершенным Пламенем Отца ИВО каждым из нас и синтезом нас.*

***И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Человека ИВДИВО Планеты Земля ИВО, мы стяжаем Могущество Синтеза, Могущество Воли (успевайте возжигаться), Могущество Мудрости, Могущество Любви, Могущество Творения, Могущество Созидания, Могущество Репликации, Могущество Жизни, Могущество Воскрешения, Могущество Пробуждения, Могущество Генезиса, Могущество Человечности, Могущество Служения, Могущество Вершения, Могущество Практики, Могущество Могущества.***

***Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Человеком ИВДИВО Планеты Земля, стяжаем Могущество Ивдивности, Могущество Сверхпассионарности, Могущество Истинности, Могущество Окскости, Могущество Красоты, Могущество Константы, Могущество Знания, Могущество Меры, стяжаем Могущество Стандарта, Могущество Закона, Могущество Императива, Могущество Аксиомы, Могущество Начала, Могущество Принципа, Могущество Метода, Могущество Правила.***

***И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Человеком ИВДИВО Планеты Земля, стяжаем Могущество Огня, Могущество Духа, Могущество Света, Могущество Энергии, Могущество Субъядерности, Могущество Формы, Могущество Содержания, Могущество Поля, Могущество Времени, Могущество Пространства, Могущество Скорости, Могущество Мерности, Могущество Воссоединённости, Могущество Самоорганизации, Могущество Эманации, Могущество Вещества.***

***Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Человеком ИВДИВО Планеты Земля, стяжаем Могущество Условия, Могущество Я-Есмь, Могущество Имперации, Могущество Взгляда, Могущество Синтезначала, Могущество Основы, Могущество Параметода, Могущество Мощи, Могущество Права, Могущество Идеи, Могущество Сути, Могущество Смысла, Могущество Мысли, Могущество Чувства, Могущество Ощущения, Могущество Движения каждому из нас в максимальном качественно-количественном выражении и операбельности каждого из нас Могуществом 64-рично Изначально Вышестоящим Отцом в явлении Изначально Вышестоящего Человека ИВДИВО Планеты Земля ИВО каждым из нас, в росте реализованности и реализации каждым из нас 64-рично Частностью Могущество ИВО, действенностью и реализацией Совершенным Пламенем Отца каждым из нас и синтезом нас.***

*И возжигаясь Совершенным Пламенем Отца, возжигаясь Совершенным Пламенем Отца 64-ричным Могуществом во взрастании и взращивании 64-рицы Частностей в явлении Могуществом ИВО Совершенным Пламенем Отца ИВО каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с ИВО, просим ИВО в росте и действенности Совершенным Пламенем Отца расширить Могущество каждого из нас в оперировании 64-мя Частностями в росте Совершенным Пламенем Отца каждым из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас этим.*

*И синтезируясь с Хум ИВО, мы стяжаем Синтез ИВО. Возжигаясь Синтезом ИВО, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим ИВО, благодарим Изначально Вышестоящего… Мы с вами что сделали? Мы в зале Изначально Вышестоящего Человека ИВДИВО Планеты Земля синтезировались с ИВО, возожглись Синтезом ИВО, преобразились. И благодарим ИВО, благодарим Изначально Вышестоящего Человека ИВДИВО Планеты Земля ИВО, благодарим ИВАС Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас, возжигаемся. Вот отслеживайте, как Вышестоящее тело входит в физическое тело. Возжигаемся физически и эманируем стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО 1048482-й Иерархической Цельности Бурятия, эманируем в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватар Иерархизации ИВО 262063 ИВЦ/65455 ВЦ/16303 ВЦР 1048482 ИЦ Бурятия, ИВАС Фадея Елены, Янькова Ю.*

*Проверка практики: Аватар ИВДИВО-Космической Психодинамики ИВО 262073 ИВЦ/ 65465 ВЦ/ 16313 ВЦР ИВДИВО 1048482 ИЦ Бурятия, ИВАС Юсефа Оны, Янькова В*

**2 день. 4 часть.**

**01:16:43-01:38:03**

# Практика № 9. Стяжание Изначально Вышестоящего Совершенного Пламени Отца ИВО в синтезе 32-х Совершенных Пламён Отца ИВО.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Глубже сейчас раскрепощаемся. Знаете, так раскрываемся и раскрепощаемся. Когда идет свобода эманаций, мы с вами много стяжали, концентрация идет. На самом деле Синтез очень мощный, Синтез идущий в боевом режиме – у нас сейчас все Синтезы идут в боевом режиме, то есть этим Синтезом еще Отец дополнительно усиляет какие-то возможности каждым из нас реализации развития территории. Может быть этого мы не проговорили с вами, но этим Синтезом сейчас закладывается однозначно не очень привычное состояние – это именно состояние, когда в том числе, мы активированы как боевая группа ИВДИВО. Мы так же имеем Должностную Компетенцию однозначно и соответственно воинские звания. Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь. Проникаясь этим Синтезом, переходим в зал ИВДИВО, становясь 1048512-ти Иерархически Цельно пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителя 49-го Синтеза. Синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 32 Синтеза Синтезов ИВО, просим преобразить каждого из нас, синтез нас на явление 32-х Совершенных Пламён Отца. И, возжигаясь 32-мя Синтезами Синтезов ИВО, преображаясь этим. Стяжаем Синтез Синтеза ИВО, и просим преобразить каждого из нас, синтез нас на явление* ***Изначально Вышестоящего Пламени Отца, в синтезе 32-х Совершенных Пламён Отца ИВО*** *каждым из нас и синтезом нас. Возжигаясь Синтезами Синтезов ИВО, преображаемся ими.*

*И далее, мы синтезируемся с ИВО, проникаемся Синтезом ИВО, переходим в зал ИВО, становимся 1048577-ми Иерархически Цельно в зале пред ИВО каждым из нас в форме Учителя 49-го Синтеза ИВО. Синтезируемся Хум в Хум с ИВО, стяжаем Синтез ИВО и стяжаем Совершенное Пламя Отца ИВО каждого из нас в компактификации и синтезе 32-х Совершенных Пламён Отца.*

*И, синтезируясь с ИВО, стяжаем явление 32-рицы Изначально Вышестоящего Совершенного Пламени Отца ИВО в синтезе 32-х Совершенных Пламён Отца ИВО. И возжигаясь этим, синтезируясь с Хум ИВО и стяжаем 32 Синтеза ИВО, возжигаемся ими.*

***Синтезируемся с ИВО:***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца ИВО, стяжая 281 479 976 710 656 Совершенных Синтезов ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Аватара ИВО, стяжая 140 737 488 355 328 Совершенных Волей ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Владыки ИВО, стяжая 70 368 744 177 664 Совершенных Мудростей ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Учителя ИВО, стяжая 35 184 372 088 832 Совершенных Любви ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Ипостаси ИВО, стяжая 17 592 186 044 416 Совершенных Творений ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Служащего ИВО, стяжая 8 796 093 022 208 Совершенных Созиданий ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Посвященного ИВО, стяжая 4 398 046 511 104 Совершенных Репликаций ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Человека ИВО, стяжая 2 199 023 255 552 Совершенных Жизни ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Ивдивости ИВО, стяжая 1 099 511 627 776 Совершенных Воскрешений ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Иерархизации ИВО, стяжая 549 755 813 888 Совершенных Пробуждений ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Полномочий Совершенств ИВО, стяжая 274 877 906 944 Совершенных Генезисов ИВО;***

***-стяжаем Совершенное Пламя Отца Синтезностей ИВО, стяжая 137 438 953 472 Совершенных Человечности ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Творящих Синтезов ИВО, стяжая 68 719 476 736 Совершенных Служений ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Статусов ИВО, стяжая 34 359 738 368 Совершенных Вершений ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Посвящений ИВО, стяжая 17 179 869 184 Совершенных Практик ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца ИВ Синтезов ИВО, стяжая 8 589 934 592 Совершенных Могуществ ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Прасинтезных Компетенций ИВО, стяжая 4 294 967 296 Совершенных Ивдивностей ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Ивдивостей Синтеза ИВО, стяжая 2 147 483 648 Совершенных Пассионарностей ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Иерархизаций Воли ИВО, стяжая 1 073 741 824 Совершенных Истины ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Совершенств Мудрости ИВО, стяжая 536 870 912 Совершенных Окскостей ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Синтезностей Любви ИВО, стяжая 268 435 456 Совершенных Красот ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Творения ИВО, стяжая 134 217 728 Совершенных Констант ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Прав Созиданий ИВО, стяжая 67 108 864 Совершенных Знаний ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Частей ИВО, стяжая 33 554 432 Совершенной Меры ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Систем ИВО, стяжая 16 777 216 Совершенных Стандартов ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Аппаратов ИВО, стяжая 4 194 304 Совершенных Законов ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Частностей ИВО, стяжая 2 097 152 Совершенных Императива ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Синтезного Мирового метагалактического тела ИВО, стяжая***

***1 048 576 Совершенных Аксиом ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Метагалактического мирового метагалактического тела ИВО, стяжая 524 288 Совершенных Начал ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Тонкого мирового метагалактического тела ИВО, стяжая 262 144 Совершенных Принципов ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Физического мирового метагалактического тела ИВО, стяжая 131 072 Совершенных Метода ИВО;***

***- стяжаем Совершенное Пламя Отца Поядающего Огня ИВО, стяжая 65 536 Совершенных Правил ИВО.***

*И, возжигаясь всем стяжённым каждым из нас, синтезируемся с Хум ИВО, возжигаемся 32-мя Синтезами ИВО, преображаемся, развертываясь 32-мя Совершенными Пламёнами Отца каждым из нас, синтезом нас. И, синтезируясь с ИВО, мы стяжаем* ***Изначально Вышестоящее Совершенное Пламя Отца ИВО*** *каждому из нас* ***в синтезе и компактификации 32-х Совершенных Пламён Отца ИВО*** *собою.*

*И мы синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся Синтезом ИВО, преображаясь этим. И в этом Огне возжигаемся ИВ Совершенным Пламенем Отца ИВО. И в синтезе с ИВО, в возожжённости Изначально Вышестоящим Совершенным Пламенем Отца ИВО, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Совершенным Пламенем ИВО ИВ Совершенным Пламенем ИВО каждого из нас, проникаясь, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум ИВО, мы стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь Синтезом ИВО, просим преобразить каждого из нас, синтез нас Изначально Вышестоящим Совершенным Пламенем Отца ИВО. Фиксируемся, стоим в зале ИВО в возожжённости Изначально Вышестоящим Совершенным Пламенем Отца ИВО, эманируем Синтез ИВО, усваиваем, преображаемся и одномоментно отстраиваемся, входим в соответствие, цельность Изначально Вышестоящим Совершенным Пламенем Отца ИВО.*

*И, возжигаясь, преображаясь Синтезом ИВО, мы благодарим ИВО, благодарим ИВАС Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас физически. Возжигаемся Изначально Вышестоящим Совершенным Пламенем Отца. И эманируем стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в 1048482 ИЦ Бурятия, эманируем в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватар ИВДИВО-Мг Культуры ИВО 1048502 ИЦ/ 262070 ИВЦ / 65462 ВЦ / 16310 ВЦР ИВДИВО 162 ИВДИВО-Цельности, Бурятия, ИВАС Савелия Баяны, Юлия Бутуханова.*

*Проверка практики: Аватар ИВДИВО –Мг Психодинамики 8-рицы каждого ИВО 1048505 ИЦ/ 262073 ИВЦ/ 65465 ВЦ/ 16313 ВЦР ИВДИВО 162 ИВДИВО-Цельности, Бурятии, ИВАС Юсефа Оны, Янькова В.*

**2 день. 4 часть.**

**01:50:29-02:08:06**

# Практика 10. Итоговая практика.

*Возжигаемся всем синтезом каждым из нас, синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь, проникаемся их Синтезом, переходим зал ИВДИВО, становясь пред ИВАС Кут Хуми Фаинь в ИВДИВО в Зале 1048512-ти ИЦ в форме Учителя 49-го Синтеза ИВО каждым из нас. Синтезируемся Хум в Хум с ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов ИВО и, возжигаясь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Итоговой практики 49-го Синтеза ИВО.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с ИВО, проникаемся его Синтезом, переходим, становимся в Зале ИВО 1048577-ми ИЦ в форме. Синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез Итоговой практики 49-го Синтеза ИВО. Возжигаемся. И синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем 65536 64-х лионов Огней 262145-й ИЦ ИВО, возжигаемся. Стяжаем у ИВО 65536 64-х лионов Ядер Синтеза 262145-й ИЦ ИВО, возжигаемся. Стяжаем у ИВО 65536 64-х лионов Субъядерностей 262145-й ИЦ ИВО и, возжигаясь этим, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Стандарт 49-го Синтеза ИВО. И возжигаясь им, просим ИВО записать его во все Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность, стяженные ранее.*

*И синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 49-го Синтеза ИВО, возжигаемся. Стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 262145-й ИЦ ИВО, возжигаемся им.*

***И, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем 65536 Синтезов ИВО, возжигаемся. Стяжаем 65536-рицу Человека ИВО 262145-й ИЦ ИВО.***

***И, возжигаясь этим, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Человека 262145-й ИЦ ИВО Стандартом 49-го Синтеза ИВО, возжигаясь, преображаясь этим.***

***Синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем 64 Синтеза и стяжаем 64 Инструмента Человека 262145-й ИЦ ИВО Стандартом 49-го Синтеза ИВО каждому из нас и синтезом нас, возжигаемся этим.***

***Стяжаем 64 Синтеза ИВО и стяжаем 64-рицу Служащего Человека 262145-й ИЦ ИВО, возжигаемся.***

***Стяжаем 16384 Синтеза ИВО и стяжаем 16384-рицу Генов Человека 262145-й ИЦ ИВО, возжигаясь, преображаемся.***

***Стяжаем 32768 Синтезов ИВО и стяжаем 32768 Реализаций Человека 262145-й ИЦ ИВО каждым из нас и синтезом нас.***

***И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез Книги 49-го Синтеза ИВО каждым из нас, возжигаемся****.*

*И, синтезируясь с АС Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал библиотеку Книг Синтеза ИВДИВО, становимся пред АС Кут Хуми, в возожжённости Синтезом Книги 49-го Синтеза и стяжаем у АС Кут Хуми Книгу 49-го Синтеза каждому из нас. Смотрим, Книги пред каждым из нас зависли на уровне груди, посмотрите сейчас на Книгу, смотрите, мы начали другой, Новый Курс, Книги другого вида, то есть, это Новый Курс, прямо проживайте, что в Книге Огонь именно Четвёртого Курса, у неё другое оформление.*

*И на Книге написано, что это Курс выражения Аватаров-Ипостаси, то есть, написано* ***Изначально Вышестоящий Человек ИВДИВО Планеты Земл****я, но более крупными буквами написано* ***Совершенное Пламя Отца****. Причём, акцент сделан именно на* ***Совершенное Пламя Отца****. Возжигаемся Книгой, Огнём Книги, впитываем и вместе с Книгой переходим в самое высокое Частное Служебное здание каждого из нас, становимся в кабинете на 17 этаже и подходим ножками к письменному столу, садимся в кресло, кладём Книгу на письменный стол пред собой, возжигаемся Книгой.*

*Как-то проникнитесь Условиями, что вы настроены на то, что весь следующий месяц будете работать с Книгой 49-го Синтеза, будете разрабатываться* ***Изначально Вышестоящим******Совершенным Пламенем Отца****. Встаём с кресла и, так как у нас в прошлом месяце закончился предыдущий курс, кто-то не сдал Книги 48-го Синтеза. У кого Книга 48-го Синтеза не сдана, берём Книгу и возвращаемся в Зал библиотеку Книг Синтеза ИВДИВО. Становимся пред АС Кут Хуми, благодарим за обучение 48-у Синтезу Книгой 48-го Синтеза, сдаём Книгу 48-го Синтеза АС Кут Хуми и стяжаем у АС Кут Хуми Огонь подготовки, переподготовки каждого из нас Книгой 49-го Синтеза ИВО, возжигаемся.*

*Попробуйте сейчас различить, что Книгу 48-го Синтеза сдали, это ещё такая была фиксация, проживали предыдущий Курс и дальше включаемся в переподготовку новую Книгой 49-го Синтеза. Огонь другой идёт, переподготовки, то есть, мы начали с вами Новый Курс и это Курс Синтезности Учителя ИВО.*

*И в Синтезе с АС Кут Хуми, мы благодарим АС Кут Хуми и АС Фаинь за новые возможности, новые реализации, развёрнутые каждому из нас 49-м Синтезом ИВО, за поддержку каждого из нас на 49-м Синтезе ИВО и за доведение каждого из нас до 49-го Синтеза ИВО.*

*И в благодарности ИВАС Кут Хуми Фаинь, мы в синтезе с ИВО возвращаемся в Зал ИВО, становясь 1048577-ми Иерархически Цельно пред ИВО, синтезируемся далее Хум в Хум с ИВО и стяжаем Ядро 49-го Синтеза ИВО каждому из нас, впитываем, возжигаемся. И вот проживите, что Ядро, даже сейчас такое сопереживание, что Отец объясняет каждому из нас, что вот смотрите какое Ядро, что, то Ядро, которое у нас было ранее, 49-го Синтеза, оно по сравнению с этим Ядром такая маленькая точечка.*

*Возжигаясь Ядром 49-го Синтеза ИВО, стяжаем, то есть, уже в новом ракурсе, стяжаем Ядро 49-го Синтеза ИВО Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца 1048482-й ИЦ Бурятия. Фиксируем обновлённое Ядро в центре сферы ИВДИВО Бурятия. И стяжаем у ИВО 49-ричное Ядро 49-ти Синтезов ИВО и, возжигаясь, преображаемся.*

*И в синтезе с ИВО мы стяжаем Условия усвоения и адаптации 49-го Синтеза ИВО в ИВДИВО каждого из нас. И возжигаясь этими Условиями, мы благодарим ИВО за 49-й Синтез ИВО, за все новые возможности, новое сотворение, новое синтезирование каждого из нас 49-м Синтезом ИВО. Благодарим ИВО за доведение каждого из нас до 49-го Синтеза, за все новые перспективы, новую глубину реализации, новую глубину возможностей, развернувшихся каждому из нас 49-м Синтезом ИВО. И в благодарности ИВО, мы возвращаемся в физическое выражение, реализацию каждого из нас, физически возжигаемся всем стяжённым и возожжённым в Итоговой практике 49-го Синтеза ИВО*

*. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО 1048482-й ИЦ Бурятия, эманируем в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и эманируем, адаптируясь к 49-у Синтезу ИВДИВО каждого. И усваиваем 49 Синтез ИВО физически каждым из нас, возожгитесь сейчас Ядром 49-го Синтеза физически. И выходим из практики.*

*Набор практики: Аватар Должностной Компетенции ИВО 262065 ИВЦ/ 65457 ВЦ/ 16305 ВЦР ИВДИВО 1048482 ИЦ, Бурятия, ИВАС Сераписа Велетте, Костина Е.*

*Проверка практики: Аватар ИВДИВО-Мг Психодинамики ИВО 262073 ИВЦ/ 65465 ВЦ/ 16313 ВЦР ИВДИВО 1048482 ИЦ, Бурятия, ИВАС Юсефа Оны , Янькова В.*